

Fecha: 21-04-2024 Medio: El Magallanes El Magallanes Supl.:

Noticia general

Título: Nueva Unidad de Diálisis sería administrada por el Centro de Rehahilitadón

Pág.: 6 Cm2: 271,5 VPE: \$543.008 3.000 Tiraje: Lectoría: 9.000 Favorabilidad:

No Definida

Anteproyecto ad portas de ingresar a fase de diseño

Nueva Unidad de Diálisis sería administrada por el Centro de Rehabilitación

Con foco a responder la creciente demanda de pacientes con insuficiencias renales. el gobierno regional se reunió con el Servicio de Salud Magallanes para abordar un proyecto que pueda ayudar a descongestionar esta área. Se trata de una iniciativa elaborada hace algunos años por el Centro de Rehabilitación para contar con una unidad de diálisis complementaria a la del Hospital Regional.

"Hoy día tenemos la voluntad tanto del Servicio de Salud como del Centro de Rehabilitación para buscar levantar las necesidades que hay en el ámbito de desarrollo de diálisis. Eso significa identificar los terrenos, el programa médico arquitectónico, ver cuántos pacientes podrían tratarse fuera del sistema hospitalario y levantar lo que



Para el gobernador, el Centro de Rehabilitación tiene las espaldas y capacidades para hacerse cargo, en forma exitosa de este pro-

va a ser un anteproyecto en el ámbito de diálisis", sostiene el gobernador regional, Jorge Flies, tras asistir a esta reunión.

Desde el Servicio de Salud, se propuso también realizar una unidad de diálisis conjunta entre las comunas de Punta Arenas y Porvenir. "Lo ideal es avanzar con un proyecto entre Punta Arenas y Porvenir para tener una oferta, una de las alternati-

g vas es hacerlo en conjunto con el Centro de Rehabilita-

ción", se precisó. En la región, hace falta identificación para crecer en unidades de diálisis en Punta Arenas y en Porvenir, señala el gobernador. "Ahí la posibilidad es que el Servicio de Salud, a través de su sistema hospitalario o sanitario, creciera en unidad de diálisis lo cual por estructura hospitalaria es muy difícil que sea así. Y la otra es que tengamos convenios con un privado para lo que es el desarrollo de estas unidades, siguiendo el ejemplo que tenemos con rehabilitación", complementa Flies.

Para responder al recurso humano necesario, Flies señala que "aparte de la capacidad que tiene el Servicio de Salud para ir captando y formando especialistas, en este caso la otra institución que tiene las espaldas para eso es el Cen-tro de Rehabilitación. Hoy en día tiene varios cientos de funcionarios trabajando y con la ventaja en el ámbito de diálisis que, a diferencia del caso de rehabilitación, que es complejo identificar las canastas de rehabilitación, los paquetes de diálisis están completamente identificados como presupuesto".

Los próximos pasos serían reuniones con Fonasa, luego el Servicio de Salud pondría a disposición parte de lo que es los terrenos del complejo sanitario que aún están disponibles para la formulación de este centro de diálisis y así iniciar con el diseño de este nuevo centro complementario al del Hospital Clínico de

Magallanes.

